

LAPORAN RENCANA AKSI

Satuan Kerja Tahun

Politeknik Manufaktur Bandung 2020

1	Sasaran Kegiatan	Indikator Kinerja	Target	Rencana Aksi									
				Triwulan I		Triwulan II		Triwulan III		Triwulan IV			
				Progres	Uraian	Progres	Uraian	Progres	Uraian	Progres	Uraian		
3	4	6	7	9	10	12	13	15					
1	Meningkatnya tata kelola satuan kerja di lingkungan Ditjen Pendidikan Vokasi	Rata-rata predikat SAKIP Satker minimal BB	BB										
		Rata-rata nilai Kinerja Anggaran atas Pelaksanaan RKA-K/L Satker minimal 93	93	0	Pelaksanaan realisasi penyerapan anggaran dengan memperhatikan 12 indikator penilaian IKPA. Fokus pada 1. Penyerapan Anggaran, 2.Data Kontrak, 3.Penyelesaian Tagihan, 4. Capaian Output dan 5. Pengelolaan TUP dan UP.	0	Pelaksanaan realisasi penyerapan anggaran dengan memperhatikan 12 indikator penilaian IKPA. Fokus pada 1. Penyerapan Anggaran, 2.Data Kontrak, 3.Penyelesaian Tagihan, 4. Capaian Output dan 5. Pengelolaan TUP dan UP.	85	Pelaksanaan realisasi penyerapan anggaran dengan memperhatikan 12 indikator penilaian IKPA. Fokus pada 1. Penyerapan Anggaran, 2.Data Kontrak, 3.Penyelesaian Tagihan, 4. Capaian Output dan 5. Pengelolaan TUP dan UP.	95	Revisi RBA dan RKA-KL, menyesuaikan dengan realisasi penerimaan PNBSP/BLU 2020. Pelaksanaan realisasi penyerapan anggaran dengan memperhatikan 12 indikator penilaian IKPA		
1	Meningkatnya kualitas lulusan pendidikan tinggi	Persentase lulusan S1 dan D4/D3/D2 yang berhasil mendapat pekerjaan; melanjutkan studi; atau menjadi wiraswasta.	80%	0	Mengadakan Presentasi Industri (Bursa Kerja) untuk lulusan Polman, Membuka program alih jenjang D3 ke D4, Pengajuan proposal kegiatan kewirausahaan untuk mahasiswa	0	Mengadakan Presentasi Industri (Bursa Kerja) untuk lulusan Polman, Membuka program alih jenjang D3 ke D4, Pengajuan proposal kegiatan kewirausahaan untuk mahasiswa		Mengadakan Presentasi Industri (Bursa Kerja) untuk lulusan Polman, Membuka program alih jenjang D3 ke D4, Pengajuan proposal kegiatan kewirausahaan untuk mahasiswa		Melakukan Tracer Study		
		Persentase lulusan S1 dan D4/D3/D2 yang menghabiskan paling sedikit 20 (dua puluh) sks di luar kampus; atau meraih prestasi paling rendah tingkat nasional.	15%	0	Survey untuk pelaksanaan kegiatan kuliah kerja di masyarakat, Seleksi mahasiswa yang mengikuti perlomaan skala nasional baik akademik maupun non akademik	0	Survey untuk pelaksanaan kegiatan kuliah kerja di masyarakat, Seleksi mahasiswa yang mengikuti perlomaan skala nasional baik akademik maupun non akademik		Survey untuk pelaksanaan kegiatan kuliah kerja di masyarakat, Seleksi mahasiswa yang mengikuti perlomaan skala nasional baik akademik maupun non akademik		Pelaksanaan kuliah kerja di masyarakat, Pembinaan mahasiswa untuk persiapan perlombaan tingkat nasional		
2	Meningkatnya kualitas dosen pendidikan tinggi	Persentase dosen yang berkegiatan tridarma di kampus lain, di QS100 berdasarkan bidang ilmu (QS100 by subject), bekerja sebagai praktisi di dunia industri, atau membina mahasiswa yang berhasil meraih prestasi paling rendah tingkat nasional dalam 5 (lima)	20%	0	merekap dosen yang melakukan pembinaan mahasiswa berprestasi tingkat nasional dalam 5 tahun terakhir dan melaksanakan kegiatan kerjasama dengan industri	0	merekap dosen yang melakukan pembinaan mahasiswa berprestasi tingkat nasional dalam 5 tahun terakhir dan melaksanakan kegiatan kerjasama dengan industri		merekap dosen yang melakukan pembinaan mahasiswa berprestasi tingkat nasional dalam 5 tahun terakhir dan melaksanakan kegiatan kerjasama dengan industri		merekap dosen yang melakukan pembinaan mahasiswa berprestasi tingkat nasional dalam 5 tahun terakhir dan melaksanakan kegiatan kerjasama dengan industri		
		Persentase dosen tetap berkualifikasi akademik S3; memiliki sertifikat kompetensi/profesi yang diakui oleh Industri dan dunia kerja; atau berasal dari kalangan praktisi profesional, dunia industri, atau dunia kerja.	40%	0	Merekap Dosen S3, Dosen dengan sertifikat kompetensi yang diakui industri dan dunia kerja.	0	Merekap Dosen S3, Dosen dengan sertifikat kompetensi yang diakui industri dan dunia kerja.		Merekap Dosen S3, Dosen dengan sertifikat kompetensi yang diakui industri dan dunia kerja.		Merekap Dosen S3, Dosen dengan sertifikat kompetensi yang diakui industri dan dunia kerja.		
3	Meningkatnya kualitas kurikulum dan pembelajaran	Jumlah keluaran penelitian dan pengabdian kepada masyarakat yang berhasil mendapat rekognisi internasional atau diterapkan oleh masyarakat per jumlah dosen.	0,15%	0	Mendaftarkan hasil penelitian dosen ke jurnal internasional, kerjasama dengan masyarakat dalam proses pembuatan produk (ventilator, bracket coupling dll)	0	Mendaftarkan hasil penelitian dosen ke jurnal internasional, kerjasama dengan masyarakat dalam proses pembuatan produk (ventilator, bracket coupling dll)		Mendaftarkan hasil penelitian dosen ke jurnal internasional, kerjasama dengan masyarakat dalam proses pembuatan produk (ventilator, bracket coupling dll)		Mendaftarkan hasil penelitian dosen ke jurnal internasional, kerjasama dengan masyarakat dalam proses pembuatan produk (ventilator, bracket coupling dll)		
		Persentase program studi S1 dan D4/D3/D2 yang melaksanakan kerja sama dengan mitra.	50%	0	Jumlah program studi yang melaksanakan kerja sama dengan mitra industri	0	Jumlah program studi yang melaksanakan kerja sama dengan mitra industri		Jumlah program studi yang melaksanakan kerja sama dengan mitra industri		Jumlah program studi yang melaksanakan kerja sama dengan mitra industri		
		Persentase mata kuliah S1 dan D4/D3/D2 yang menggunakan metode pembelajaran pemecahan kasus (case method) atau pembelajaran kelompok berbasis proyek (team-based project) sebagai sebagian bobot evaluasi.	50%	0	Penyiapan materi pembelajaran untuk diselesaikan dengan metode pembelajaran kelompok berbasis project	0	Penyiapan materi pembelajaran untuk diselesaikan dengan metode pembelajaran kelompok berbasis project		Penyiapan materi pembelajaran untuk diselesaikan dengan metode pembelajaran kelompok berbasis project		Penyiapan materi pembelajaran untuk diselesaikan dengan metode pembelajaran kelompok berbasis project		
		Persentase program studi S1 dan D4/D3/D2 yang memiliki akreditasi atau sertifikat internasional yang diakui pemerintah.	5%	0	Evaluasi Dokumen pengajuan akreditasi/sertifikat internasional	0	Evaluasi Dokumen pengajuan akreditasi/sertifikat internasional		Evaluasi Dokumen pengajuan akreditasi/sertifikat internasional		Evaluasi Dokumen pengajuan akreditasi/sertifikat internasional		

